
 

RELAZIONE ATTIVITA’ CUG – ANNO 2015 

 

 

 Il “Comitato Unico di Garanzia per le pari Opportunità, la valorizzazione del 

benessere di chi lavora e contro le discriminazioni” (CUG) previsto dall’art.57 del D.Lgs. 

165/2001, come modificato dall’art.21 della legge 183 del 2010, si è costituito presso 

questa Camera nel maggio 2011, ed è stato rinnovato nel settembre 2015.                                                 

 

Nel corso del 2015, si è riunito nelle seguenti date:  

 

Di seguito sono riportati gli argomenti trattati nelle riunioni 2015. 

 

  

Questo è quanto emerso nella riunione del 30 settembre 2015: 

 

“Come primo atto della riunione si ha l’insediamento del Comitato, rinnovato con 

Determinazione n.188 del 29 settembre 2015, allegato al verbale. 

 

Il Presidente decide di convocare la prossima riunione entro il mese di ottobre, per 

analizzare quali siano le questioni ancora in sospeso. 

Inoltre, darà incarico all’Ufficio personale di somministrare a tutti i dipendenti il 

questionario del benessere, relativamente all’anno 2014; il questionario relativo al 2015 

verrà invece somministrato nel mese di gennaio 2016.” 

 

Questo è quanto emerso nella riunione del 2 ottobre 2015: 

 

“Il Questionario del benessere verrà somministrato nel corso del 2015, senza 

cambiamenti, semplicemente come mero adempimento normativo. 

1. Su richiesta dei dipendenti, il Presidente comunica che verrà analizzata la possibilità di 

una maggiore flessibilità dell’orario di lavoro e le eventuali modifiche da apportare al 

programma Infocamere delle presenze, rispettando gli orari al pubblico e la possibilità 

per gli uffici dotati di cassa di poter versare il denaro all’Ufficio provveditorato. 

La proposta di Gualdo Tania e Cordivola Paola è quella di poter anticipare la pausa 

pranzo alle ore 13 e poter poi recuperare come “flex”. Si chiede anche se sia possibile, 

come accade in altri enti, avere un’unica Banca Ore. 



Cucurnia Stefano aggiunge la richiesta di poter ottenere il buono pasto nei giorni non di 

rientro obbligatorio dopo 2 ore (come io martedì ed il giovedì) e non, come adesso, che 

si può avere soltanto facendo almeno 3 ore. 

Il Presidente , ritenuto che le norme ed il contratto non dicono nulla in contrario, si 

dimostra d’accordo con le proposte fatte e dichiara di analizzare la possibilità di 

utilizzare un contatore unico e di dare il buono pasto dopo 2 ore. 

 

2. Il Presidente, visto che era già stato approvato l’acquisto di un defibrillatore, da 

posizionarsi preferibilmente al piano terra, dove c’è flusso continuo di utenza, chiede di 

trovare n.3 nominativi di dipendenti che facciano corso gratuito alla Croce Verde per 

poterlo utilizzare.  

 

3.  Il Presidente rileva che il Piano della Formazione 2015 non è stato adottato: verranno 

presi opportuni provvedimenti, vista l’importanza della formazione per l’ente. 

 

4. La cartellonistica del fumo verrà aggiornata al più presto; il responsabile dell’osservanza 

del divieto di fumo è individuato nella persona del Segretario Generale Dott. Ciabatti; 

 

5. Delle questioni riguardanti l’orario verrà fatto apposito passaggio con RSU. Il 

questionario del benessere organizzativo, già oggetto di discussione della scorsa 

riunione, verrà proposto la prossima settimana, senza modifiche, per quanto riguarda 

l’annualità 2014.” 

 

 

 

 

 

          IL PRESIDENTE   

       (Dott. Enrico Ciabatti) 
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